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 おおず 

1 月号（No.451） 

 
国際会長テーマ＆メッセージ      国際会長 Ｄｒ.パティ・ヒル 

テーマ   【 We Serve 】 

メッセージ  【 Changing The World 】 
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336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       



     R6年度 家族新年例会 会長あいさつ   渦尻敬治郎 

  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

先程、ご紹介にあずかりました大洲ライオンズクラブ会長の渦尻でございます。 

本日は公私ともにお忙しい中、二宮大洲市長をはじめ多くの来賓の方々に当クラブ

の新年会にお越しいただき感謝申し上げます。私から一言、ごあいさつ申し上げま

す。 

 

 2024 年はオリンピックイヤーであり、アメリカ大統領選挙が行われます。これが今

年の最大のイベントでしょう。もしも、前職のトランプ氏が大統領に返り咲けば、世界

情勢が激変することは間違いないでしょう。一方、今年の大きなテーマは、脱デフレか

と思います。すでに、経済再開は昨年の 5 月に行われましたが、肝心な賃上げが十分

追いついていない状況です。今年の春闘では、再び大幅な賃上げにトライし中小企業

への波及に期待したいところであります。4月には「2024年問題」が意識され、労働

市場では一段と人手不足が深刻化する様相です。 

 

このように年明け早々、暗い話をしましたが、当クラブは今年 65周年を迎えます。

我々は発足以来、地域社会へ感謝の意を込めて、清掃活動など地域に密着した活動

をはじめ世界的な失明予防活動などのプロジェクトまで、常により良い未来を築くた

めに奉仕活動に取り組んできました。今後も社会変動が激しい状況ではありますが、

当クラブとしては時代に応じ、現在実施している活動はブラッシュアップし、様々な地

域からのニーズに対しては、柔軟に対応していきたいと考えております。 

結びに、皆様のご健勝と私たちへのご指導ご鞭撻をお願いし挨拶とかえさせてい

ただきます。 

 



       大洲ホーム 餅つき奉仕活動      渦尻 敬治郎 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 27日、今年最後のアクティビティー餅つき奉仕作業を大洲ホームで実施しまし

た。8名の会員が参加してくださり、餅つき班、餅丸め班に分かれ作業を行いました。 

一臼目は冨永 ZCからスタート。途中、菊池 Lにスイッチし透明感のあるお餅が出来上

がりました。それを受け、村上、亀田 Lが 4年ぶりに餅を丸めていきました。久々の型

どりで最初は四苦八苦していましたが、すぐに対応して頂き、スムーズに作業が完了。 

２臼目は、安永、有澤 Lの登場。少しぎこちなさはあったものの、3臼目は中野 Lが慣

れた手つきで仕上げ、後半戦は、腕の痛みをこらえつつ、宮下幹事の出番。途中息切れ

しましたが、相棒の頑張りに最後は私が仕上げを行いました。 

 

当日は、天候にも恵まれ、心地よいアクティビティーになったと勝手に思っております。

年末の大変お忙しい中、大勢のメンバーにお越しいただき、感謝の気持ちでいっぱいで

す。 

来年は当法人の創業祭に来ていただき、バザー出店を盛り上げて頂ければと思います。 

この日の参加者： 宮下、冨永、菊池、亀田、村上、安永、有澤、中野 8名 

大変お疲れさまでした。                        会長  渦尻 敬治郎 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ずは施設見学、 

会長自ら案内して頂きました 

さて、いよいよ力の見せ所！ 

出番です、菊池さん！ 

施設について熱心に聞かれています、 

安永さん、亀田さん 

宮下幹事も、みんなに見守られながら、

がんばりました！ 

餅を丸めるのが一番難しいかも？ 

来年はさらにうまくなります！ 



    2023年最後のアクト   

大洲ホームの行事 餅つき に参加応援     村上 富朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年も押し迫った 12月 27日（水）【障害者支援施設 大洲ホーム】へのボランティ

アアクトを実施いたしました。 

大洲ホームは、当クラブの渦尻会長が理事長をされている施設です。 

大洲ホームでは、毎年年末に施設行事で餅つきをされており、４年前大洲ライオンズクラ

ブのクラブアクトとして初めて、餅つき行事への応援参加を実施しました。 

 その後、新型コロナの感染拡大により、施設への訪問は不可能となっていました。 

 

令和５年５月に感染症位置づけが５類へ移行しました。 

直後のグッドタイミングで、７月に渦尻理事長がライオンズクラブ会長に就任し、大洲ホ

ーム餅つき行事への参加応援アクトが復活することになりました。 

 

 当日９；３０に大洲ホーム集合。会長＝理事長より挨拶があり、その後まず職員の方によ

り施設内を案内していただきました。コロナ禍時は入館禁止でしたので、当たり前のこと

ができる幸せを感じました。とても清潔に、気配りの行き届いた環境にされています。 

新人会員の安永さんは、初めての見学で、とても熱心に、施設設計やら設備の説明を 

聞いて質問されておりました。改めて勉強になりました。 

 

さて餅つきの始まりです。 

中庭に設置された石臼で杵つきです。 ライオンズメンバーは、“杵つき部隊”と、“餅まる

め部隊”に分かれて、心を込めて、それぞれ奮闘いたしました。 

天気がすばらしく良かったので、入所者さんたちも中庭に出て、一緒に杵つきに加わり、 

またその様子を見ながら楽しまれました。 

 

餅まるめ部隊は、熟練した施設職員さんや、お手伝いの方と共に（指導を受けながら） 

これも奮闘いたしました。それぞれの部隊、なかなかの働きだったと思います。参加応援

といいながら、楽しくやらせていただき、午前中で終了いたしました。 

つかれた餅は、鏡餅は大洲ホームさんのそれぞれの施設へ飾られ、小さな餅は食事用

と、それぞれ段取りよく配布されて行きました。 

 

 餅つき行事には、2回目の参加応援でしたが、アクトとして、良い勉強になり、また、奉

仕作業として入所者さん、職員さんとの交流もはかり、良い年末になりました。  

皆さん、よい年が迎えられますように！ 

 

参加者 ： 宮下、冨永、菊池、亀田、有澤、安永、中野、村上、 中島さん(伊予銀行) 

     大洲ホーム理事長＝大洲ライオンズクラブ渦尻会長  

 

                   取材及び参加 会報担当；村上富朗 記 



     
 

R6年度 家族新年例会 報告     レクレーション委員長   古森敏夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

        

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

今年も新年会のアトラクション部門の担当を仰せつかりましたが、恒例だった宝くじを使う

抽選は止めよう、ということで参加者の名前を記入した札を引いて、『富くじ』の当選者を

決めることになりました。 

賞品としてはお米３ｋが１７個、紅マドンナが５箱、ズワイガニ２ｋセットが１０セット、そして冨永Ｚ

Ｃと渦尻会長から提供いただいた品物で計３４個の賞品を揃えました。 

また、全参加者にお土産として、サンフーズさんのおでん、カレー、をはじめとした、レトルト

食品 10 袋をライオンズのエコバックに入れて、参加賞も準備しました。 

反省としては『いくらでしょう』のコーナーに比べ、この『富くじ』が盛り上がりに欠けた気が

しました。来年は「する・しない」という選択を含めもう一工夫あったらと思います。 

                    担当レクレーション委員長 古森敏夫 

 

毎年スローガン入りの横断幕が！沖村 Lに感謝です 

段ボール 20 箱分の参加賞、、重かったなぁ～(-_-;) 

二宮市長の祝辞、 

大洲市民は街中での ‘あいさつ’が素晴らしい！      
乾杯発声の大洲商工会議所 城戸会頭様、 

         ありがとうございました 



     
 

 R6年度 家族新年例会 報告  計画・出席委員長 冨永浩一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年 1月の「大洲 LC60 周年記念式」以来、コロナ禍では多くの制限がありましたが、

今年はやっとコロナ前のようないつもの新年会 -ブッフェスタイルの食事、「いくらでし

ょう」、「富くじ」のアトラクション、そして『また会う日まで』をみんなで手をつないで、そし

て締めの万歳三唱・・・やっとそれらを再開することができました。 

振り返ると 2021年はコロナで完全中止となり、翌 2022年は何度も理事会で検討しなが

ら、食事持ち帰り形式で何とか開催、2023年も同様、皆がコロナ拡大の不安を抱えたま

ま開催しました。  

今年はドキドキ、ワクワクの宝くじを用いたアトラクションとは少し状況が違いましたが、 

多くの方々に賞品が当たったのではないでしょうか。 

お酒も入り、会話も弾み、ほろ酔い気分で、荷物一杯両手に抱え、笑顔で帰って頂く姿に、

また、人が集まり、交流できるようになったことに感謝しました。 

 ただ、新年早々能登半島地震の大災害が起こり、新年会どころではない被災地の方々

の事を思うと一日も早く復興、また、我々ライオンズにできることをしなければとも思い

ます。 国際的には 2 年に及ぶウクライナの戦乱、昨年 10 月から続くイスラエル・パレス

チナの紛争、どちらも収束の兆しは見えません。 

今回、会場に「能登半島地震支援募金箱」を設置しておりましたが、予想を超える多くの

募金が集まっていました。このような我々が今出来る奉仕、支援の積み重ねを今年も続

けて行きたいと思います。       計画・出席委員長   冨永 浩一郎 

 

いよいよ祝宴 

 スタートです(^^♪ 

もう、マスクも、仕切りも 

ありません、 

新年会、楽しむぞ～      



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このテーブルは 

酒豪がお揃いですね、 

今夜はお酒もすすみます。 

4 年ぶりの 

「いくらで SHOW！！」始まりました、 

古野さん、菊池さん、値段当たるかな？？ 

濱田 Lの容赦ない 

「テーブルに帰って下さい！」 

桁外れのチームはがっかり、、席に戻ります（笑） 

奥様チーム、流石です      

豪華フルーツかご、ゲットされました！！ 

一房 3000円のシャインマスカット、 

どんなお味でしょうか？？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて「富くじ」 抽選スタート 

お米の当たった矢野さん、 

ドネーション袋に「カニが良かった」・・・(笑) 

 きっと来年は当たりますよ！！ 

池本さん、安永さん、, 

ご家族、お子様もご一緒にご参加ありがと

うございました。 

壮真くん、ケーキの登場に大喜びでした 

また来年も来てね！ 

 

3 リジョンチェアパーソン、城戸さん 

見事、カニゲットおめでとうございます 

沢山のドネーション 

ありがとうございました！ 

ゾーンチェアパーソン賞は 

堀田さんに！ 

良かったですね           

 

いよいよ締めは 

JC矢野理事長による 「万歳三唱」 

自ら、二宮市長がマイク持ちを 

買って出て下さいました 



    能登半島地震に対する ライオンズクラブの災害支援 紹介 
 

 

 

令和 6 年能登半島地震 射水市災害ボランティア  

 この度の能登半島地震に於ける「ライオンズクラブ 334-D 地区」の各ライオンクラブの災害支援

状況を報告いたします。 小杉ライオンズクラブは、射水市社会福祉協議会からの要請を受け、1 月

14 日(日)に災害ボランティア活動に参加致しました。 依頼の内容は、射水市港町(新湊)で液状化

の被害を受けた地域の土砂撤去作業の依頼でした。 小杉ライオンズクラブと同じ災害協定を締結

している新湊ライオンズクラブと、富山国際社会団体の外国の方等約 90 名で作業にあたりました。 

災害協定を締結して初めてのボランティア活動という事で、会員への連絡の仕方に課題が残りまし

たが当クラブからは 12 名の方が参加し作業にあたることが出来ました。道路のひび割れや住宅の

傾いた被害が多く見受けられ、射水市内の被害も点在していることがわかり、今後も社会福祉協議

会と連携を取りながらボランティア活動の継続をしていきたいと思います。  

 

  

 

  

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
   



 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

クラブ名：小杉ライオンズクラブ    
 

    
 

活動日   ： 2024 年   1 月 14 日    
 

開催場所：射水市港町（新湊）    
 

参加者   若林会長、出口幹事    
 

中溝アラート委員長   

                            大亀文雄、谷道正之    
 

木田昌幸、井波俊明    
 

西尾   哲   中嶋芳 規    
 

高長光則、萩行慎一    
 

堀   浩昭    
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  

  



令和 6 年能登半島地震 氷見市災害ボランティア  

この度の能登半島地震に於ける「ライオンズクラブ 334-D地区」の各ライオンクラブの災害支援状

況を報告いたします。 氷見ライオンズクラブでは、元日に起きた令和 6 年能登半島地震による避

難所の氷見市ふれあいスポーツセンターで炊き出しを行いました。  

自衛隊による炊き出しは 1 週間で終わり、そのあとはアルファ米やインスタントみそ汁などを提供

していると市のほうから聞き、炊き出しをすることにしました。 当日は雪の降る寒い日でしたが朝

から大鍋で豚汁を 100人前作り、 助六寿司も一緒に提供しました。避難されといる方々から「あり

がとう、美味しいです。」とお礼をされ こちらも暖かい気持ちになりました。 この日は姉妹クラブ

である長野県の大町ライオンズクラブから支援物資として、お米 300kg を持参され氷見市に贈り

ました。  

 

  

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  



 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

   
 

クラブ名：氷見ライオンズクラブ    
 

対象委員会：全委員会    
 

活動日   ： 2024 年   1 月 13 日    
 

開催場所：氷見市ふれあいスポーツ   

                            センター    
 

参加者   細川好昭ほか 23 名    
 

 
 



     ドネーション報告  2023.12月第 2例会 ～1月新年会 

 

 

 

【12月第 2例会】 

 

【1/11 家族新年例会】 

 
 

 

 

12/22 渦尻 今年一年お世話になりました、来年もよろしくお願いします

宮下 今年度上半期会員の皆様には大変お世話になりました

冨永 家族新年会の担当になっております、コロナ以前の楽しい企画に致します

村上 締めくくりの例会に会報出せました、皆さん読んでください

久保 一年間お世話になりました、大谷君、山本君来年はドジャース楽しみです

亀岡 一年間お世話になりました

矢野 皆様良い年末年始をお過ごしください、今年もお世話になりました

沖村 一年ありがとうございました

古森 来年こそはパレスチナとウクライナに平和が来ますように

菊池 初積雪になりました、明日は降りません、合唱団への参加お願いします

1/11 渦尻 来賓の皆様、新年会に華をを添えて頂きありがとうございました

宮下 明けましておめでとうございます

亀田 年男賞ありがとうございます、能登の人たちに一日も早く平穏が戻りますように

桝田 年男賞

二宮 平穏な良い年でありますように

中野 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします

久保 新年あけましておめでとうございます。みんなで頑張りましょう

西田 良い年になりますように！

寺尾 今年もよろしくです

沖村 明日12日から15日まで私の一部を石川へボランティアに行ってきます

矢野 米よりカニが良かったな！

菊池 米ありがとうございます

菊池 カニありがとうございます

中野 カニありがとうございました

久保 ありがとう

亀岡 マドンナと米があたりました

濱田 富くじドネーション

岩田 富くじドネーション

今井 富くじドネーション

兵藤 富くじドネーション

大野 富くじドネーション

安永 富くじドネーション

城戸会頭 富くじドネーション

無記名 富くじドネーション

無記名 富くじドネーション

無記名 富くじドネーション

無記名 富くじドネーション



            会員の広場 【 掲示板投稿より】 

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 代表取締役  

西 田 洋 一 
 

大洲市徳森 248 

TEL 0893-25-0212 / FAX 0893-25-0217 
 

 

 

中村皮フ科クリニック 

 院長   中村  浩二 

大洲市新谷甲９６ 

電話  ０８９３－２５－１１１２ 

 
 

 

 

 大 洲 市 長  
 

二宮  隆久  
 

大 洲 市 大 洲 6 9 0 番 地 1  
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濱
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【 編集後記 】 

 

令和６年の幕開け 1月号を発行いたしました。 

元日の能登半島地震発生、2日の羽田空港の大事故、と思わぬ新年の幕開け。 

しかしライオンズには、年末の大洲ホームへの餅つき応援、明けて新年会と、 

会報掲載材料として、なごやかな、華やかな話題がありました。 

地震については、宮下幹事から、他ライオンズクラブのボランティア記事を掲載

してもらいました。これから、我々も息の長い支援活動をしなければなりませ

ん。 

 会報を、連続して発行しておりますが、まさか、こんなことが起きる月になる

とは、思いもしませんでした。 

 

 それぞれの思いを持って読んでいただければ、と思います。 

ご協力ありがとうございました。 

                              ＭＣ委員長 村上富朗 


